



„Ich komme sehr gerne zu Winfried, weil das Lernen mit ihm Spaß macht und er sich gut auf einen einstellt. Außerdem ist es immer gute Stimmung und er erklärt sehr gut. Es macht Spaß zusammen zu lernen und ich vertraue ihm. Außerdem lerne ich neue Kinder kennen und alle sind nett zueinander.“



 Mittelhof

Ehrenamt verbindet



„Der Umgang mit Kindern und Jugendlichen ist immer wieder spannend. Ich finde es schön, wenn ich erlebe, dass ich bei ihnen die Freude am Lernen fördern kann. Dazu bereite ich mein Lernmaterial jeweils passend vor. Außerdem lernen wir hier gemeinsam für Klassenarbeiten oder erledigen die Hausaufgaben.“

Nachhilfe im Mehrgenerationenhaus Phoenix

